

Zürich, 19. Februar 2015
Oberdorfstrasse 15, Haus «zum Till»

Tief betroffen und sehr traurig nehmen wir Abschied von unserem überaus geschätzten Geschäftspartner und Freund

Beat Hürlimann Cramer

29. November 1959 – 17. Februar 2015

Er ist an seiner heimtückischen Krankheit für uns völlig unerwartet gestorben.

Als erfahrener Architekt prägte er in den letzten beiden Jahrzehnten mit Leib und Seele Architektur und Ausführung unseres Büros. Beat arbeitete mit viel Freude und Integrität in engster Zusammenarbeit mit Bauherren und Planern für die Sache. Seine aufrichtige und fachkompetente Art wurde sowohl von Geschäftsleitung und Team, aber auch von allen, die ihn kannten und mit ihm zusammen arbeiteten, sehr geschätzt. Unseren Lernenden war er verständnisvoller Vorgesetzter und ein wegweisendes Vorbild.

Wir werden Beat sehr vermissen.

Unsere Gedanken sind bei seinen Kindern Jill und Zoe, seiner Frau Marianne Cramer-Hürlimann sowie ihren Angehörigen, Freundinnen und Freunden.

mml architekten

Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abschiedsfeier findet am Sonntag, 1. März 2015 um 15.00 Uhr im Saal Hotel Drei Könige, Chüngengass 2 in 8805 Richterswil statt. Trauerkleidung ist nicht erforderlich.